

Donnerstag, 30. April 2020, Murnauer Tagblatt / Lokalteil

## **Busse ab 15 Personen von Kurbeitrag befreit**

Bad Kohlgrub – Es ist vollbracht. Nach vielen intensiven Debatten hat der Gemeinderat Bad Kohlgrub nun endgültig die neue Satzung für die Kurbeiträge auf den Weg gebracht, und zwar mit einem einstimmigen Votum. Eigentlich war das bereits in der Sitzung im März passiert, doch eine heikle Angelegenheit – die Busreisenden – kamen nun erneut aufs Tableau.

Geändert wurde letztlich aber nur eine Formulierung. Busgruppen ab 15 Personen, die nur einmal im Kurort übernachten und mit einem eigenen Bus unterwegs sind, müssen demnach künftig keinen Kurbeitrag mehr zahlen. Allerdings haben sie auch keinen Anspruch, den öffentlichen Personennahverkehr (Bus beziehungsweise Bahn) kostenlos zu nutzen. Gratis ist er dagegen für Gruppen unter 15 Personen, dafür fällt bei ihnen der volle Kurbeitrag an.

Die neue Regelung von Bad Kohlgrub ist – wenn man so will – „abgekupfert“. „Wir haben sie von Füssen übernommen“, sagte Erster Bürgermeister Franz Degele (Freie Wähler) in der Sitzung. In der Tourismusgemeinde im Allgäu schlagen ähnlich wie in Bad Kohlgrub viele Busreisende auf. mas